

## Representación de un juicio a cargo de los estudiantes del Aula Abierta de Mayores de Gines



El pasado mes de marzo, los alumnos de Aula Abierta y Postgrado Universitario de Gines, pasamos de la teoría a la práctica en la asignatura de Derecho.

Nuestros Profesores de la UPO: D. Javier Alés y D. Juan Diego Mata, tuvieron la estupenda idea de celebrar con nosotros un juicio. Resultó una experiencia muy didáctica, amena y curiosa.

Se nos preparó la "Audiencia" con todo lujo de detalles: mobiliario, Tribunal, los testigos, pruebas judiciales, policía, forense, ....hasta las respectivas togas, vamos con todos los avíos, y hasta el "reo" tenía una cara de malo fenomenal, no faltó ni un detalle. A cada uno se nos dio un papel a interpretar, por sorteo, y creo que lo desempeñamos muy dignamente, a mi criterio.

Fue una sensación increíble y una experiencia extraordinaria para todos. Tenemos un video-reportaje del evento que todos guardaremos como un recuerdo muy valioso y positivo como broche de oro de nuestros magníficos cursos de Derecho.

¡Gracias profes!